



COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate

Kéroul à la Conférence de l'ONU sur les droits des personnes handicapées

Montréal, le 25 juillet 2013. - Kéroul a eu l'honneur de participer à la 6^e session de la Conférence des États parties à la Convention relative aux droits des personnes handicapées, qui a eu lieu au Siège de l'Organisation des Nations Unies à New York du 17 au 19 juillet dernier.

Cette conférence, portant notamment sur l'amélioration des conditions de vie et l'emploi des personnes handicapées, s'avérait stratégique parce qu'elle précède la *Réunion de haut niveau de l'Assemblée générale sur le handicap et le développement* qui aura lieu le 23 septembre 2013. Comme les objectifs du Millénaire ont été retenus par l'ONU pour la période se terminant en 2015, une réflexion est donc engagée sur les objectifs que la communauté internationale devrait se fixer pour l'après 2015.

La Conférence a été complétée par le Forum « Making Development Real for All » organisé par la Direction des affaires économiques et sociales des Nations Unies (DESA). Kéroul a eu l'honneur d'être invité par la DESA à y prendre la parole. Isabelle Ducharme, présidente du Conseil d'administration de Kéroul a fait valoir comment le développement de l'accessibilité du tourisme est un vecteur d'intégration qui profite en premier lieu à la population locale, un investissement qui peut attirer une part importante de la clientèle touristique, et un vecteur d'intégration internationale car les normes d'accessibilité des établissements touristiques et des transports devraient être les mêmes partout.

Par ailleurs, dans le cadre d'un événement parallèle à la Conférence, Kéroul a présenté le **Sommet mondial Destinations pour tous** qui se tiendra à Montréal du 19 au 22 octobre 2014. L'objectif était de démontrer comment cet événement peut contribuer à mettre en œuvre les engagements pris par les 133 États qui ont ratifié la *Convention relative aux droits des personnes handicapées*. En plus de la délégation de Kéroul, MM. André Boisclair, délégué général du Québec à New York, Yves Gentil, représentant de Tourisme Québec à New York, et Alain Carbonneau, de JPdL International, ont participé activement à la présentation.

Suite à toutes ces rencontres, les participants se mobilisent et veulent intervenir stratégiquement pour que le respect des droits des personnes handicapées et leur pleine participation à la vie économique et sociale de notre société soient inscrits parmi les objectifs que retiendra l'Organisation des Nations Unies pour l'après 2015.

..2

2/

Kéroul, l'interlocuteur privilégié de Tourisme Québec en matière d'accessibilité, a pour mission de contribuer à la promotion et au développement de l'accessibilité au tourisme et à la culture au Québec, tant auprès de la clientèle qu'auprès des intervenants touristiques. Partenaire de Kéroul, JPdL international assure le secrétariat du *Sommet mondial Destinations pour tous*.

- 30 -

Source: Lyne Ménard

Directrice adjointe, Kéroul

514 252-3104

Imenard@keroul.qc.ca